



矢作小だより

令和7年7月4日発行

第4号



学校教育目標

未来を創る たくましい子どもの育成

小田原市立矢作小学校

7月になりました。2025年も折り返し地点です。毎日暑い日が続いていて子どもたちの熱中症が心配です。登下校は帽子をかぶったり日傘をさしたりして、熱中症防止対策をしている人たちが増えてきました。帽子は休み時間の外遊びにも使用できますので、かぶってこれるとよいと思います。

東門の花壇には、先日ミドレンジャー（花植えボランティア）の方々が植えてくださった花たちががんばって咲いています。暑い思いをして登校してきた子どもたちが癒しを感じられるとよいです。

さあ21日からいよいよ夏休みになります。今年も猛暑の夏になりそうですが、熱中症や感染症対策をしながら、充実した夏休みになるとよいと思います。地域の方々にも引き続き、夏休み中の子どもたちの様子を見守っていただけるとありがたいです。



ありがとうは心をつなぐ

今年度の学校保健委員会のテーマは『よりよい友だちとのかかわり方を考えよう ～「ありがとう」は心をつなぐ～』です。私たちは日々いろいろな人たちと関わり合って生活しています。その関わりの中で人に何かをしてもらうことがたくさんあると思います。してもらうことは決して当たり前のことではなく、感謝の思いを「ありがとう」という言葉に乗せて伝えていくことが大事ですね。それが人とのよい関わり方につながっていくと思います。

学校保健委員会があった当日は、保健委員会の人たちが「ありがとうをさがそう」と生活の中にある「ありがとう」を見つけをしたり、「ありがとう」の絵本を読んだりしました。各クラスでは目標や「ありがとうの花束」づくりを行いました。ありがとうの花がたくさん咲くとよいですね。

「ありがとう」は伝えられた側だけでなく伝えた側も幸せになると言われています。感謝の気持ちを言葉にすることで幸せホルモンが分泌され、幸福感が高まるそうです。また、「笑顔で言う」「具体的に言う」「タイミングを逃さない」とより効果的に伝えることができます。

ぜひ意識してやってみてください。「ありがとう」はたった5文字の言葉ですが、人を幸せにできる、心をつないでくれる魔法の言葉ですね。家族などより身近な人に伝えることは恥ずかしいかもしれませんが、ぜひ日ごろの感謝を伝えていきましょう！



ありがとうの花束

5年生 宿泊学習に行ってきました。

6月5日6日に5年生が足柄ふれあいの村に宿泊学習に行ってきました。今年は大雄山駅からふれあいの村までがんばって歩きました。野外炊事でご飯を炊いたり、キャンプファイヤーをしたりしました。みんなで協力して楽しみ、自然を感じることができたようです。



校舎のガラス等の破損について

6月24日と30日に本校の屋上に何者かが侵入し、天窗や体育館の窓ガラスを割られる等が確認されました。保護者の皆様や地域の皆様には大変ご心配をおかけしております。どちらも警察に対応してもらい、学校としては被害届を提出しています。小田原市では破損箇所等を記者発表しております。

破損したところにつきましては、早急に修繕をする予定です。また、今後このようなことがないよう、教育委員会、警備会社とは再発防止策を検討しております。

学校では、子どもたちの安全を第一に考え、対応を行っています。今のところ、子どもたちの教育活動に大きな影響はないと思いますが、2度もこのようなことが起こり、子どもたちの心が心配です。ご家庭で何か心配なことがありましたら、ご相談ください。

学校運営協議会が開かれました

6月17日(火)に学校運営協議会が開かれました。今年度初めての開催で、矢作小学校のグランドデザインの説明や教育活動の具体について話し合いました。最後には授業参観もしてもらいました。雑巾かけに雑巾がきちんと干されているのを見てほめてくださる委員さんもいました。継続していきたいです。

【学校運営協議会委員の紹介】敬称略

山村 健蔵(下府中地区連合自治会長)
内田 静一(元下府中地区連合自治会副会長)
川本 裕之(下府中体育振興会長)
永森 俊行(下府中青少年育成推進委員会会長)
石川 浩一(矢作幼稚園長)
多田 朝子(下府中地区主任児童委員)
島田美千代(スクールボランティア)
高木 剛(PTA会長)



今後も学校の現状や児童の実態をふまえながら学校と地域が連携した学校経営を行っていききたいと思います。

🍉 7月・9月はじめの行事予定 🍉

7日(月) ロング清掃

8日(火) 民生児童委員との情報交換

～11日 教育面談

15日(火) いじめ予防教室 5年

17日(木) 給食終了

18日(金) 朝会

21日～8月31日 夏季休業

9月2日(火) 朝会

3日(水) 身体計測(6年) 給食開始

4日(木) 身体計測(5年) 尿検査

5日(金) 身体計測(4年)

PTA 運営委員会 15:00～

8月12日～
15日は、
学校閉庁日です

たくさんの方のご参観、ありがとうございました

6月27日(金)は学校授業公開日でした。4月より成長したお子さんの姿を見ることができたでしょうか。

暑い中、ご参観くださり、ありがとうございました。

